

Anfrage

**der Abgeordneten Douglas Hoyos-Trauttmansdorff, Kolleginnen und Kollegen
an die Bundesministerin für Landesverteidigung
betreffend Beatmungsgeräte**

Beatmungsgeräte werden zur Beatmung von Patient_innen mit unzureichender oder ausgesetzter Eigentatmung verwendet. Im Zuge der aktuellen Pandemie also ein Gut höchster Relevanz. Nachdem das Österreichische Bundesheer auch für die Unterstützung und Assistenz in Notsituationen zuständig ist, ist davon auszugehen, dass dieses über eine gewisse Anzahl solcher Geräte verfügt.

Die unterfertigten Abgeordneten stellen daher folgende

Anfrage:

1. Wie viele Beatmungsgeräte befinden sich im Besitz des Österreichischen Bundesheers?
 - a. Wo werden diese Beatmungsgeräte gelagert?
2. Wer entscheidet über die Verwendung dieser und in welchen Fällen kommen diese zum Einsatz?
3. Sind diese im Zuge der Coronapandemie abgerufen worden?
 - a. Wenn ja, wann, von wem und wie viele?
 - b. Wenn nein, warum nicht?



